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牧之原市教育委員会 会議録 

 

令和４年１月 25日、牧之原市教育委員会が牧之原市役所相良庁舎に招集され

た。 

この委員会に付議するため、教育長の告示した議案は次のとおりである。 

 

付議議案 

  報告第 25号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

報告第 26号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

議案第 21号 令和４年度教育費当初予算（案）について 

  

出席委員 

 １番 橋本 勝      事務局  教育文化部長   内山卓也 

 ２番 澤田 衛           学校教育課長   杉田雅良 

 ３番 吉住幸子           社会教育課長   八木康仁 

 ４番 寺井ゆみ           スポーツ推進課長 大石昌秀 

 ５番 池ヶ谷祐太          教育総務課長   水野敬子 

                   教育総務課主幹  榛葉円香 

 

開会時刻 午後９時 36分 牧之原市役所相良庁舎会議室 

 

開会（教育総務課長） 

 

教育長挨拶 

 令和４年、新しい年を迎え、早くも１か月が経過しようとしている。今月半

ばから、新型コロナウイルス感染拡大（第６波）の勢いが凄まじい。この影響

が様々なところに出ており、イベントの中止・延期や学校・保育園等の休園、

学級閉鎖等も行われ、この状況は暫く続くと思われる。本日の定例会は、萩間

小学校を会場に行う予定だったが、感染リスクの観点から、急遽庁舎に変更さ

せていただいた。 

話は変わるが、市の学校再編計画も大詰めの段階に来ており、現在パブリック

コメントを実施している。来週にはオンライン説明会を計画し、来月 1 日の総

合教育会議では、委員の皆様から新しい学校づくりへのご意見等をいただく予

定でいる。年度末、何かと慌ただしい中、コロナ対応も加わるが、万全の備え

と体制で、この大事な時期を乗り切っていきたい。 

では、本日の定例会、よろしくお願いする。 

  

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

橋本教育長と池ケ谷委員を指名 
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教育長報告 

 令和３年 12月 27日から令和４年１月 24日までの主な行事について報告 

議事の概要・議決事項 

報告第 25号 牧之原市教育委員会後援名義使用の許可について 

（事務局より説明） 

 ２件の申請について、質疑・意見なく承認された。 

 

報告第 26号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

（事務局より説明） 

 ３世帯４名から申請があり、質疑・意見なく承認された。 

 

議案第 21号 令和４年度教育費当初予算（案）について 

（教育総務課長より説明） 

  

  質疑応答後、承認された。 

教育委員 増額の 10 億円分はほとんどが多目的体育館であり、自主

財源の部分と補助について再度説明願いたい。 

スポーツ推進課長 11億の増額がありますが、中部電力のほうから 20億円の

補助がありましたので、一般財源なしで基金を充当する。

設計分が９千万、工事費が 23億円の 40％が来年度分の 11

億の支払ですが、一般財源はないということ。 

教育委員 図書購入費を多く付けてくれてありがたい。１年続けて予

算をつけていただけると図書があるなとお客様も定着し

ていく。図書館整備事業に 220万円あるが中身を教えてほ

しい。 

社会教育課長 来年度、榛原図書館の工事費の設計額である。 

教育委員   教育費は、全体の何％くらいか？ 

教育文化部長 昔から牧之原市の教育費は少ないと言われていたが、図書

館がなかったのが大きな理由か。ここ数年教育費は増えて

いる。修学旅行費の補助についても、すべての学校にかな

りの金額がついている。 

教育長 大きな学校はコロナで難しかったが、予定していた学校は

すべて無事に行ってこられた。 

 保護者や子どもたちの感想は、良かったと聞いている。 

 

閉会（閉会時刻 午前 11時 30分） 

 

 

 


